

Peringati Harlah 1 Tahun PMII Padjadjaran Pangandaran Gelar Dialog Publik

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.REDAKSISATU.CO.ID

Apr 2, 2023 - 02:52



PANGANDARAN JAWA BARAT - Refleksi harlah satu tahun Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII) komisariat padjadjaran gelar dialog publik dengan tema Memperkuat Akar Keilmuan Guna Membangun Generasi Intelekt yang dilaksanakan di gedung DPRD kabupaten Pangandaran, Jumat (31/03/2023).

Dalam dinamika perjalanan satu tahun PMII komisariat padjadjaran telah melahirkan puluhan kader yang siap membangun generasi lebih baik.

Dialog publik dilakukan sebagai penegasan bahwa PMII Padjadjaran serius mempersiapkan kader intelektual dibuktikan dengan trackraker yang begitu positif.

Ketua Pelaksana Neng Ica Rizkiah menyampaikan "Acara harlah ini tidak terlepas daripada doa para founding father PMII yang selalu memberikan

dukungan moral dan keilmuan yang begitu signifikan kepada semua kader dan anggota PMII".

Saya merasa terhormat sudah bisa menjadi bagian daripada wadah perjuangan para kaum mahasiswa, karenanya kami selaku panitia mengusung tema "Memperkuat akar keilmuan guna membangun generasi intelek", ucapnya.

"Semua mahasiswa melalui PMII harus sampai pada tarap penyadaran bahwa kepedulian sosial dilahirkan daripada generasi yang mempunyai nalar kritis yaitu intelektualnya."

"Semoga senantiasa sampai pada generasi dan menjadi darah daging bagi para kader dan anggota semuanya bahwa gerakan yang dibangun oleh mahasiswa atas dasar intelektual bukan lain lainnya," kata Ica selaku ketua pelaksana itu.

Ketu Komisariat Ahyarul Fitriadin menyampaikan "Ruh mahasiswa hari ini sudah mulai terkikis dengan perkembangan zaman, budaya membaca, berdiskusi dan mengadvokasi persoalan sosial yang ada di masyarakat kelas bawah sudah mulai beranjak pada ruang ruang dialektis yang elitis".

Ahyarul menegaskan Meskipun kita menduduki ruang ber-AC tidak serta merta pula kita melupakan khitah sebagai agen perubahan akan tetapi harus lebih tercambuk dan semakin bertanya tanya. Apakah mahasiswa hari ini sudah sampai pada kepedulian seutuhnya," Katanya.(Nazmul.U)